



C'est l'été ! Voici la newsletter 07 n°8, votre magazine d'actualités départementales en ligne.

Bonne lecture !

A LA UNE



Ouverture du nouveau pont de Charmes-sur-Rhône

Vendredi 2 juin, Olivier Amrane, Président du Département, accompagné de Jean-Paul Vallon, vice-président en charge des routes et de l'aménagement du territoire, de Christian Feroussier et Julie Sicoit-Iliozer, élus du canton de Rhône Eyrieux, ont assisté à l'ouverture officielle du nouveau pont de Charmes-sur-Rhône. A leurs côtés, la Présidente du Département de la Drôme, Marie-Pierre Mouton, le sénateur Mathieu Darnaud, le Député Hervé Saulignac, les maires de Charmes-sur-Rhône, Thierry Avouac, et de Saint-Georges-Les-Bains, Geneviève Peyrard, le Président de la Communauté de communes Rhône Crussol, Jacques Dubay, ainsi que le sous-préfet de l'Ardèche, François Payebien.

Cet ouvrage d'art d'envergure va permettre à de nombreux automobilistes réguliers ou occasionnels de rejoindre plus facilement les deux rives et donc de fluidifier le trafic quotidien. D'autres aménagements côté Drôme viennent compléter le projet.

Le Département de l'Ardèche a investi près de 7,5 millions d'euros pour la construction du pont de Charmes-sur-Rhône.



Collèges

Les collégiens du Club Media du collège La Ségalière à Largentière, lauréats du concours Médiatiks à Paris, pour la création d'un journal scolaire web, intitulé « Mine d'infos ». Organisé par CLEMI (Centre de liaison de l'enseignement et des médias d'information) et présidé par la journaliste Anne-Claire Coudray, le concours récompense les médias scolaires tels que les radios, les podcasts ou encore les webTV. Cette année 1 200 projets étaient en lice, 15 d'entre eux ont remporté un prix.

Une grande fierté pour les 17 élèves et les 2 professeurs qui se sont investis cette année dans ce nouveau projet créé en septembre 2022. Après avoir reçu leur prix, ils ont pu visiter les locaux du journal OKAPI. L'occasion d'en apprendre plus sur la chaîne graphique et les différents métiers de l'édition et de la presse.

Ingrid Richioud, vice-présidente en charge de l'éducation et de la jeunesse avait fait le déplacement à Paris à leurs côtés pour partager ce moment.



CDJ

Six mois après leur installation officielle, les collégiens élus du Conseil départemental jeunes se sont réunis en séance plénière ce lundi 19 juin.

Les 54 jeunes élus, issus des classes de 5e et 4e de 27 collèges engagés (sur 39), siègent en binôme, une fille / un garçon, durant 2 ans au sein de cette nouvelle instance.

Cette séance plénière qui vient clôturer leur première année de mandat a été l'occasion pour les jeunes élus de présenter aux conseillers départementaux les sept projets élaborés au cours de leurs différentes rencontres et qu'ils souhaitent réaliser l'année prochaine. Lutte contre le harcèlement scolaire et les discriminations, lutte contre la précarité menstruelle, nature, eau et environnement, sports et culture, citoyenneté... les thématiques et projets proposés reflètent bien les préoccupations de la jeunesse d'aujourd'hui !

CULTURE



10 ans de Muséal

Muséal a fêté ses 10 ans ! Les 17 et 18 juin, Muséal a ouvert ses portes aux visiteurs pour leur proposer une visite immersive dans la période romaine.

Au programme : des ateliers archéo'créatifs, des initiations et des spectacles étaient proposés le samedi et le lendemain, le public avait rendez-vous pour une reconstitution historique sous la forme d'une procession romaine en costumes, du village jusqu'au musée.

[En savoir plus](#)

TERRITOIRE

Remise des prix du concours général agricole



La Chambre d'agriculture de l'Ardèche, Ardèche le goût et le Département de l'Ardèche ont accueilli les agriculteurs, les éleveurs et autres producteurs ardéchois pour la remise des prix du concours général agricole.

Au total, 105 médailles ont été remportées cette année par des exploitations ardéchoises contre 95 l'année dernière.

Une grande réussite qui permet de valoriser le travail effectué par les agriculteurs et les éleveurs ardéchois tout au long de l'année et qui fait rayonner l'Ardèche à l'échelle nationale et mondiale.

Journée des maires



Lundi 19 juin, Olivier Amrane, Président du Département et Jean-Paul Vallon, vice-président en charge des routes et de l'aménagement du territoire ont accueilli à l'Hôtel du Département les élus ardéchois à l'occasion de la troisième édition de la « Journée des maires ardéchois » organisée à leur intention. Près de 270 communes étaient représentées pour participer à cette journée placée sous le signe des rencontres et de la convivialité. Les élus ont pu croiser, le temps d'une photo, les élus du Conseil départemental des jeunes réunis à Privas pour la dernière séance plénière de l'année 1 de leur mandat !

SPORT



L'Ardéchoise cyclo

Plus de 11 000 cyclistes débutants ou passionnés se sont inscrits pour participer à la 30e édition de l'Ardéchoise !

Un véritable rendez-vous qui s'est imposé au fil des éditions comme un temps fort du calendrier cycliste amateur. Au programme : 62 parcours proposés et 4 jours de fêtes à Saint-Félicien mais également dans les 160 villages traversés par la manifestation sportive.

AuRA RUGBY TOUR

En attendant la coupe du monde de rugby en septembre, les Ardéchois ont pu s'essayer à la discipline. La ligue AuRA de rugby parcourt la région pour promouvoir cette pratique sportive en bus et a fait un arrêt à La Voulte-sur-Rhône, terre de rugby.

Les festivités sportives ont été accompagnées par de nombreux ateliers culturels, sportifs et gastronomiques pour petits et grands



tout au long de l'évènement avec des animations offertes par Ardèche le Goût, La Cascade, Pôle National Cirque, ainsi qu'une exposition des Archives départementales.



Nos évènements du mois

Le Département de l'Ardèche accompagne de nombreuses structures culturelles, petites et grandes, qui font vivre et animent notre territoire toute l'année durant. Pas moins de 120 festivals sont ainsi soutenus par le Département en 2023.

Ils sont nombreux sur le territoire ardéchois en cette période estivale. Voici quelques-uns d'entre eux, vous pouvez retrouver l'ensemble des festivals sur ardèche-guide.com

En savoir plus

ALUNA Festival
19^e ÉDITION ARDÈCHE - ROOMS
29, 30 juin & 1^{er} juillet 2023
L'ÉTÉ COMMENCE LÀ

**ORELSAN
FLORENT PAGNY
BIGFLO & OLI
SHAKA POKK
JAIN - KUNGS - DUB INC
NAÅMAN - FAADA FREDDY
ADÉ - MADEMOISELLE K
ROUQUINE**

R.CAN - MALO' - OETE - RYON - LES YEUX D'LA TÊTE
DUB SILENCE - ALKABAYA - DA BREAK
ANDRAAK - CAPTAIN SPARKS & ROYAL COMPANY
BONNEVILLE - BERETS DES VILLES
ON N'EST PAS SORTI DE LA GRANGE - LÉMOFIL

www.aluna-festival.fr

Le Crédit Mutuel donne le LA
6 | 7 | 8 JUILLET 2023
SAINT-PÉRAY | ARDÈCHE (07) | THÉÂTRE DE VERDURE

CRUSSO FESTIVAL

**47TER LUJPEKA | ADÉ
GROUNDATION
TIKEN JAH FAKOLY
TROIS CAFÉS GOURMANDS
ARTHUR H | ALDEBERT
THE PROPHECY | DEAD CHIC | MELBA
DELPHINE LAFRANGE | F***** | MOTHERS
DI BOSCO | MES'PRI**

LE VILLAGE DES SOLUTIONS ACCÈS GRATUIT
crussofestival.com

LA CAS-CADE
LE FESTIVAL D'ALBA
11 AU 16 JUILLET 2023
CIRQUE EN ARDÈCHE

www.leeestivaldalba.org

FESTIVAL NATIONAL DES HUMORISTES

Tournon s/Rhône
Tain-
l'Hermitage

du
25 août
au
2 sept.
2023

Infos - Billetterie : www.festivaldeshumoristes.com



Conformément à la loi Informatique et liberté articles 39 et 40, conformément au RGPD articles 15 à 18, vous pouvez exercer l'ensemble de vos droits concernant vos données personnelles en suivant la procédure indiquée sur le site du Département ou en écrivant à « Direction Communication, 6000 Bd de la Chaumette 07000 Privas » avec une copie de votre pièce d'identité, qui vous indiquera la procédure à suivre.

Désinscription